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第 1回 天神川水系土砂管理連絡協議会 議事概要 

 

１．日 時：令和 5年 1月 19 日（木）  14:00～15:15 

２．場 所：国土交通省倉吉河川国道事務所 1階会議室及び Web開催（Microsoft Teams） 

３．出席者 

・倉吉市 建設部                  建設課   課長   山本 健司 

                                 建設課      係長   河本 大志 

                                     地域整備課 課長   河本 裕史 

・三朝町                      建設水道課 課長   藤井 和正 

・湯梨浜町                                   建設水道課 課長   石本 義之 

・北栄町                      地域整備課 課長   手嶋 寿征 

・鳥取県 県土整備部                河川課   課長   岩下 浩之 

                         治山砂防課 係長   前田 康宏 

・鳥取県 中部総合事務所 県土整備局        計画調査課 課長   米田 憲司 

              河川砂防課 課長補佐 村津 薫 

 

   随行 

   ・鳥取県 県土整備部                河川課   課長補佐 大坪 亮太 

                             河川課   係長   端詰 将範 

   ・鳥取県 中部総合事務所 県土整備局        計画調査課 課長補佐 安陪 耕一郎 

                             計画調査課 係長   林原 伸生 

 

                        14 名出席（Web 出席） 

 

・事務局：倉吉河川国道事務所                  副所長  丸下 淳一 

                             河川管理課 課長   小島 亨 

 

４．議事内容 

 （１）天神川水系土砂管理計画（案）の策定に向けた進め方 

（２）天神川水系における土砂に関する課題 

（３）関係機関の連携方針の確認 

（４）土砂管理計画（案）について 

（５）今後のスケジュール 

（６）意見交換 

 

５．配布資料 

資料-1 天神川水系土砂管理連絡協議会 規約（案） 

資料-2 天神川水系土砂管理計画（案）の策定に向けた進め方 

資料-3 天神川水系における土砂に関する課題 

資料-4 天神川水系における土砂管理の取組・連携方針 

資料-5 土砂管理計画（案）について 

資料-6 今後のスケジュール 

資料-7 土砂管理上の課題に関するアンケート 

参考資料 他水系の土砂管理の概要 



2 

６．会議概要 

土砂管理計画策定に向けた協議会の規約、進め方、土砂に関する課題、土砂管理の取組・連携方針、

土砂管理計画（案）及び今後のスケジュール等について説明し、了解を得た。 

次回協議会はアンケート結果を確認後、学識者を入れたメンバー構成とするか事務局で判断し開催

する。 

 

 （１）協議会規約（案） 

    資料-1 天神川水系土砂管理連絡協議会規約（案）について説明し、規約(案)について了解を得た。 

 

（２）天神川水系土砂管理計画（案）の策定に向けた進め方 

    資料-2 天神川水系土砂管理計画（案）の策定に向けた進め方について、内容説明し、了解を得た。 

  

 （３）天神川水系における土砂管理に関する課題 

    資料-3 天神川水系における土砂に関する課題を用いて説明。 

    天神川水系の概要、天神川水系における土砂管理の取り組み状況(経緯)、天神川水系の各領域に

おける土砂に関する現状と課題について説明し、了解を得た。 

 

（４）天神川水系における土砂管理の取組・連携方針 

   資料-4天神川水系における土砂管理の取組・連携方針について説明し、了解を得た。 

 

（５）土砂管理計画（案） 

   資料-5土砂管理計画（案）について説明し、了解を得た。 

 

（６）土砂管理上の課題に関するアンケート 

   資料-7土砂管理上の課題に関するアンケートについて説明、アンケート実施について了解を得た。 

 

（７）今後のスケジュール 

   資料-6今後のスケジュールについて説明。 

事務局より次回は学識者を加えて開催予定としていたが、事務局が把握していない課題を関係機

関が把握されている可能性があるため、アンケート結果を集約し、再度今回と同じメンバーでの

開催を提案。 

【出席者からの意見】 

◯アンケート結果の内容を見て、第 2回のメンバー構成は判断すればよいのではないか。 

   →了解。アンケートの結果を見て、次回を STEP1 の 2 回目とするのか、STEP2 に進むのか事務局で

判断する。 

 

７．意見交換 

   特になし。 

以上 


